



Asunto: Informe Situación cierre marzo

Fecha: 5 de abril 2013

El cierre de la lista de espera quirúrgica del mes marzo continua con una evolución favorable tras la puesta en marcha del plan integral de abordaje de la misma desde el Servicio de Salud.

La lista de espera se ha reducido respecto a Enero tanto en el numero de pacientes totales, con una disminución del **4,5 %** (998 pacientes totales menos) como en aquellos pacientes con esperas superiores a 180 días siendo un **33 %** inferior al del mes de Enero (965 pacientes menos) lo que denota una sostenida y adecuada gestión de la misma.

La demora media ha disminuido también en 3 días respecto a Enero

Todos los Hospitales presentan una disminución tanto en el número de pacientes como en su Demora media. Los Hospitales de Jarrío, V. Álvarez Buylla, Hospital Monte Naranco y Hospital del Oriente apenas presentan pacientes de > 6 meses en Lista de espera.

LISTA DE ESPERA QUIRURGICA			
	Enero 2013	Febrero 2013	Marzo 2013
Nº Total Pacientes	21.848	21.510	20.850

LISTA DE ESPERA QUIRURGICA > 180 DÍAS			
AREA SANITARIA	Enero 2013	Febrero 2013	Marzo 2013
H. JARRIO	34	20	7
H.CANGAS	54	61	43
H. SAN AGUSTIN	153	89	54
HUCA	1.463	1.384	1.068
HMN	6	4	1
H. CABUEÑES	872	856	625
H. ORIENTE	94	1	0
H. BUYLLA	35	25	9
H. NALON	291	200	139
TOTAL > 180 DÍAS	2.911	2.640	1.946



En un análisis por Servicios hay que destacar que muchos de ellos ya no cuentan con pacientes de más de 6 meses en su lista de espera en relación a su situación de cierre de Enero.

- Los Hospitales de Jarrío y Álvarez Buylla no tienen ya pacientes con esperas superiores a 6 meses en 5 Servicios (Cirugía, Ginecología, Oftalmología, ORL y Urología). Solo presentan menos de 10 pacientes con esperas superiores a 180 días en el Servicio de Traumatología.
- El Hospital Grande Covian no registra ya ningún paciente de > de 180 días y el HMN solo 1 de Cirugía Plástica
- El HUCA no presenta pacientes de > de 180 en 5 Servicios (Ginecología, Cirugía Plástica , Cirugía Torácica , Dermatología y ORL
- El Hospital Valle del Nalón no presenta ya pacientes de > 180 días en 4 Servicios (Ginecología , ORL, Urología y Cirugía) Solo presentan pacientes de más de 180 días en el Servicio de Traumatología y Oftalmología
- El Hospital de Cabueñes no presenta ya pacientes de > de 180 en 4 Servicios (Cirugía Plástica, Cirugía Vascular, Ginecología y Dermatología) y otros 2 Servicios (Oftalmología, y Cirugía maxilofacial) registran ya menos de 25 pacientes con esperas superiores a 180 días.
- El Hospital San Agustín no presenta ya pacientes de > 180 días en 2 Servicios (Ginecología y Dermatología) y otros 4 Servicios (Oftalmología, Orl, Cirugía y Urología) registran ya menos de 10 pacientes con esperas superiores a 180 días.

La previsión, puesta en marcha ya la actividad de tarde ordinaria, es reducir en un mayor porcentaje los pacientes con mayores esperas así como ir incorporando Servicios sin esperas superiores a los 6 meses, con el horizonte de presentar cifras equivalentes al mes de Septiembre de 2012 en pacientes de > de 180 días, a 30 de junio de este año.